

Der beste Subaru-Techniker kommt aus Friedberg

Nick Hachenberger ist Deutschlands bester Subaru-Techniker: Der 26-jährige Mechatroniker vom Vertragspartner Subaru Allrad-Auto im hessischen Friedberg – auch Sitz der Deutschlandzentrale – hat das Finale der „Deutschen Subaru Techniker Meisterschaft“ (DSTM) gewonnen. Der begeisterte Motorsportler überzeugte in Theorie und Praxis gleichermaßen und setzte sich gegen die vier Finalisten aus durch. Frank Beckel vom Autohaus Wendschuh in Beiersdorf und Uwe Baumgart vom Autohaus an der HansasträÙe in Berlin folgten auf den Plätzen zwei und drei.

Die mittlerweile sechste DSTM startete bereits Anfang April mit der Qualifikationsrunde: Absolventen des „Subaru-Master-Zertifikats“, aber auch die Zweit- und Drittplatzierten der 2017er Meisterschaft sowie die von technischen Mitarbeitern und den Trainerteams von Subaru Deutschland empfohlenen Techniker kämpften um den Finaleinzug. Im Theorieteil wurden insgesamt 60 Fragen zu Subaru-Technologien und allgemeinem Fachwissen gestellt, die innerhalb von einer Stunde beantwortet werden mussten. Ebenfalls 60 Minuten blieben, um verschiedene Fehler an einem präparierten Subaru Forester zu finden.

Die besten Fünf traten dann zum Finale an: Neben einem schriftlichen Test mit 30 Fragen musste ein Praxis-Parcours mit vier unterschiedlichen Stationen zu Fahrzeug, Boxermotor, CVT-Getriebe und Elektronik bewältigt werden. Für die fünf Aufgabenbereiche blieben jeweils 20 Minuten.

Nick Hachenberger wird im November in Begleitung nach Japan reisen, wo er bei der Subaru-Weltmeisterschaft gegen die besten Kollegen aus insgesamt 16 Ländern antreten wird. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Bester Subaru-Techniker 2019: Nick Hachenberger von Subaru Auto-Allrad in Friedberg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Bester Subaru-Techniker 2019: Nick Hachenberger (Bildmitte) mit Frank Beckel (links) und Uwe Baumgart, die die Plätze zwei und drei belegten.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru